

d'hui encore, par son activité, sa générosité et son intelligence, elle est l'appui du prêtre et la ressource du missionnaire. C'est par elle, que ce dernier instruit les ignorants ; c'est par elle qu'il recueille les orphelins et les abandonnés ; c'est par elle qu'il soigne les malades et les infirmes ; c'est par elle qu'il assiste les indigents et les nécessiteux ; c'est par elle qu'il essuie les larmes des affligés ; c'est par elle qu'il réconcilie les pécheurs avec Dieu ; c'est par elle, enfin, qu'il fonde et soutient toutes les bonnes œuvres. Point d'empire, point de cité, point de famille, où sa bienfaisante influence ne se fasse sentir. O femme, telle que la Religion t'a faite, que tu es belle, que tu es grande !... C'est la Providence de Dieu sur la terre ; c'est une douce vision du ciel.

COMME FILLE, elle opère des transformations admirables. S'insinuant